
  
PETITION – 911 EVERYWHERE IN ONTARIO  

PÉTITION – 911 PARTOUT EN ONTARIO  

 

To the Legislative Assembly of Ontario:/À l'Assemblée législative de l'Ontario: 

WHEREAS when we face an emergency we all know to dial 911 for help, and / ALORS QUE lorsque nous sommes confrontés à une urgence nous savons tous que nous appelons le 911 pour de 
l’aide, et 
WHEREAS access to emergency services through 911 is not available in all regions of Ontario but most Ontarians believe that it is, and / ALORS QUE l’accès aux services d’urgence par le biais 
du 911 n’est pas disponible dans toutes les régions de l’Ontario, mais la plupart des gens croient qu’ils le sont, et 

WHEREAS many Ontarians have discovered that 911 was not available while they faced an emergency, and / ALORS QUE plusieurs personnes ont découvert que le 911 n’était pas disponible 
alors qu’elles faisaient face à une urgence, et 

WHEREAS all Ontarians expect and deserve access to 911 service, throughout our province. / ALORS QUE tous les Ontariens s’attendent et méritent d’avoir accès au service 911 partout dans la 
province. 

WE, the undersigned, petition the Legislative Assembly of Ontario as follows: To provide 911 emergency response everywhere in Ontario by land line or cell phone. / NOUS, soussignés, 
pétitionnons l'Assemblée législative de l'Ontario de : fournir une intervention d’urgence 911 partout en Ontario par des lignes téléphoniques ou cellulaires. 
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Please return petitions with original signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plaît retourner les pétitions portant les signatures originales à la députée France Gélinas, 5085 Hwy 69, Unit 15, Hanmer, ON P3P 1P7 
Your email address will be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel sera ajouter pour recevoir notre bulletin électronique mensuel  


